

Pôle communication
Tél. : 24 66 40

Mercredi 8 mars 2017

INFO PRESSE

Entretien avec la délégation Paris 2024

Le vice-président du gouvernement, Jean-Louis d'Anglebermes, a reçu une délégation du comité de candidature de Paris aux Jeux Olympiques 2024, mardi 7 mars, au gouvernement. Cet entretien s'est déroulé en présence de Philippe Dunoyer et Hélène Iekawe, membres du gouvernement.

La délégation, conduite par Bernard Lapasset, co-président du comité, entame une tournée dans le Pacifique pour plaider en faveur de la capitale française. Sans surprise, les membres du gouvernement ont adhéré aux arguments de la délégation.

En marge de cette rencontre, les membres du gouvernement ont évoqué les JO de Tokyo 2020 et réitéré leur souhait que la Nouvelle-Calédonie puisse se positionner en tant base arrière pour les athlètes francophones qui participeront à ces Jeux.

Avec ses infrastructures sportives de haut niveau (le centre international sport et expertise - CISE, à Koutio – l'Institut océanien d'haltérophilie- IOH, au Mont-Dore, etc.), son médipôle, ses liaisons aériennes directes avec le Japon et l'absence de décalage horaire, le pays bénéficie en effet des conditions idéales pour assurer les dernières phases d'entraînement.